

令和7年6月分 お客様からのご意見

| 年月日 | ご意見の内容 | 年齢性別 | 管理センターからの回答 |
|-----------|---|-----------|--|
| 令和7年6月5日 | 海と山に挟まれた素晴らしい公園だと思いました。 ただ舞子からバスで750円は高過ぎて気軽に来られません。 国営ならもっと沢山の人が利用できるように本州からシャトルバスを出してほしいです。 | 65歳 女性 | 本日は当公園をご利用いただきありがとうございます。本州からの交通アクセスについては自家用車や公共交通機関のご利用をご案内させていただいております。費用負担が発生しますがご理解いただければと存じます。 またできるだけ多くの皆様にお越しいただけるよう、運営管理に努めてまいりますので、またのご来園をスタッフ一同お待ちしております。 |
| 令和7年6月18日 | あじさいとてもきれいでした。 これからも楽しみにしています。 | | 本日は当公園をご利用いただきありがとうございます。 今後も皆様に喜んでいただけるよう、運営管理に努めてまいります。 またのご来園をスタッフ一同お待ちしております。 |
| | | | |